

SHINHORI TOPIC

NEWS

EDITION 003 ● 2024.01(奇数月発行) ● INFORMATION



～商品紹介～

山車まつりで出品した商品「Re:zakka」の一部を紹介します。写真左は木の端材を利用したキーホルダー。その場で好きな文字を刻印することができます。そして写真右はコースターです。こちらは1枚1枚全て社員の手で仕上げています。同じ木目はないので世界に1つだけのオリジナル商品です！

☆まつり出店ウラバナシ☆

～Instagram始めました！～

はんだ山車まつり開催のウラで静かに始動したのが「Instagram」と「Facebook」。毎週シンホリの様々なことを更新し続けています。機械の稼働の様子をタイムラプスで撮影したり普段の様子をご覧になれます。ぜひフォロー・チェックを試してみてください！



シンホリ はんだ山車まつり初出店!

昨年10月28日、29日に開催された「第9回はんだ山車まつり」にシンホリが初めて出店しました！商品アイデアから作成、梱包まで全ての作業を社員の手で行い、当日使用する机やガチャガチャまで全てシンホリで加工している木の端材から作成するというこだわりをアピールしてきました！



普段、工場や事務所で働く社員は直接お客様と関わる機会が少ないため、地域の方に木材の温かみ、魅力を伝えることができ、貴重な良い体験となりました。今後も機会があれば木材の魅力をアピールしていきます。

「Re:zakka」に興味をお持ちの方は担当営業までどうぞ!



● <https://www.shinhorico.jp> ●

～社長のひとりごと～

燃える闘魂

私は4人兄妹です。上に姉が一人、下二人は妹で、女姉妹の真ん中に生まれました。習い物は姉の影響でピアノを習っていたこともありましたが。そのような環境なので、子供の頃、私は少女漫画ばかり読んでいました。特に「キャンディ・キャンディ」という漫画は大好きでした。ある時、もっと男っぽい漫画を読みたいと思うようになり、「空手バカ一代」という漫画を買ってきました。大山倍達という空手家が世界の強者を相手に、勝つことで空手を世界に広げていく話だったように覚えています。

「強いって何て素晴らしいんだろう！」「男はこうあるべきだ！」

そう思った私は、母親に「空手を習いたい！」と直訴しました。母は「空手は危ないから柔道にきなさい」と言い、私は小学生の時から柔道の道場へ通い、強い男を目指しました。そんな私が大人になるにつれ、憧れた人の一人に「アントニオ猪木」がいます。中学の時には猪木の出るプロレス中継が楽しみで楽しみでテレビにかじりついたものでした。土壇場になって逆転する技をかけ、勝った後に「ダー！」と声を上げるアントニオ猪木が本当に大好きでした。どんなきつい状態でも絶対に諦めない！猪木はプロレスの神髄を見せてくれました。昨年、アントニオ猪木は亡くなってしまいましたが、私の心の中には猪木ボンバイエのテーマソングと共に、アントニオ猪木が良く語っていた言葉に時々元気づけられています。



アントニオ猪木の円固め

「元気があれば何でもできる！」

What's News

新入社員の配属先決定しました！ その2

今回は前回に引き続きもう1人のルーキーの紹介です！

西山竜斗さん（にしやまりゅうと） ～岡崎営業課へ配属～

「人見知りしない」と言っていただけあってインタビューは最初から和やかな雰囲気でした。シンホリに入社した印象は？と聞くと

「とにかく皆優しい！」とシンホリの先輩社員をベタ褒め！

最後の写真撮影では東口さんに対抗心を燃やして10枚以上撮影していました。社会人としてマナーや言葉遣いをしっかりしたい、と向上心の強い西山さん。これからの成長に要注目です！

次回はCAD課の高須さんをご紹介します。



株式会社シンホリ 本社・半田支店

〒475-0021

愛知県半田市州の崎町2番地226

TEL:0569-29-6290 FAX:0569-29-6280

株式会社シンホリ 岡崎支店

〒444-2135

愛知県岡崎市大門5丁目9番13

TEL:0564-21-3141 FAX:0564-21-3051

